

# **Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Mekarjaya Laksanakan DDS dalam Rangka Cooling System Pemilu Damai 2024**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Oct 3, 2024 - 14:19



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Mekarjaya Laksanakan DDS dalam Rangka Cooling System Pemilu Damai 2024*

Sagaranten, 3 Oktober 2024 - Dalam rangka mendukung terciptanya situasi aman dan damai menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripda M Taufik Ramadan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Wates, Desa Mekarjaya, Kecamatan Cidolog. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis (03/10) dari pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama masa Pemilu. Warga Desa Mekarjaya menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas yang memberikan berbagai himbauan penting terkait kamtibmas dan peran aktif warga dalam menjaga lingkungan.

Dalam himbauannya, Bripda Taufik mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan, segera berkoordinasi dengan pihak berwajib jika menemukan kendala, serta meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang kondusif.

Kapolsek Sagaranten, AKP A. Suryana B, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini merupakan salah satu upaya cooling system dalam rangka menjaga keamanan selama masa Pemilu. "Melalui kegiatan seperti ini, kami berupaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif, serta mencegah potensi gangguan yang dapat memecah belah masyarakat," ujarnya.

Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya pemenuhan gizi bagi anak balita dan ibu hamil untuk mencegah stunting, serta menghimbau orang tua agar memastikan anak-anak mereka tetap berada di rumah pada malam hari demi menghindari keterlibatan dalam tindak kriminalitas.

"Polri siap menjadi mitra solutif bagi masyarakat dalam menjaga keamanan, dan kami terus berkomitmen untuk menciptakan Pemilu 2024 yang damai," tambah AKP A. Suryana.

Kegiatan berjalan dengan aman dan lancar, dan diharapkan mampu mendorong kesadaran masyarakat untuk turut menjaga stabilitas keamanan selama berlangsungnya proses Pemilu.